

Motor-Athleten starten in Bundesliga-Saison



Marco Schröder startete morgen mit dem SV Motor Barth in die Bundesliga-Saison im Kraftdreikampf.
Foto: M. Schwarz

Vor heimischem Publikum beginnt für die Barther Kraftdreikämpfer die „Mission“ Medaillengewinn in der 1. Bundesliga.

(OZ) -

Kraftdreikampf/1. Bundesliga. Wenn die Kraftsportler des SV Motor Barth morgen ihren ersten Wettkampf des Jahres der 1. Bundesliga Kraftdreikampf bestreiten, gehen sie mit hoch gesteckten Zielen in die neue Saison. Immerhin wurden die Motor-Athleten im Jahr 2009 Deutscher Vizemeister, das schürt die Erwartungen, nicht nur bei den Athleten, sondern auch bei den Anhängern.

Und die können ihre Motor-Mannschaft morgen ab 17 Uhr in der Sporthalle des Gymnasiums bei ihrem Heimwettkampf erleben.

„Wir wollen angreifen, um die Medaillen mitkämpfen“, gibt Sven Lange, Abteilungsleiter Kraftsport beim SV Motor Barth, die Marschroute für diese Saison aus. Doch bis dahin ist es ein weiter Weg. Vor dem Finalwettkampf, bei dem die besten vier Mannschaften antreten, sind drei Vorrunden zu bestreiten. „Den ersten Schritt zur Finalqualifikation wollen wir am Sonnabend gehen“, so Sven Lange. Als ein weiteres Ziel nennt er die Aufstellung einer neuen Mannschaftsbestleistung. Die liegt derzeit bei 2057,38 Punkten. Ob das allerdings bereits vor heimischem Publikum gelingt, mag Sven Lange nicht prognostizieren. „Das ist schwer vorherzusagen. Aber die Jungs sind gut drauf und hoch motiviert. Priorität hat allerdings, dass wir einen vernünftigen Start hinlegen. Zu Gast in Barth sind am Sonnabend die Teams vom Herrburger AV und der Kampfgemeinschaft Bergen/Gostorf. Diesen wird Motor in Bestbesetzung gegenüber treten können. Mit Jan Bast, Lars Reumuth, Martin Lange, Marco Schröder und Andreas Reiz soll zu Hause der Sieg her. „Und dabei hoffen wir natürlich auf unsere Fans. Die haben schon in der Vorsaison für eine Superatmosphäre in unserer Halle gesorgt“, hofft Sven Lange auch in diesem Jahr auf großen Zuschauerzuspruch.

MARCO SCHWARZ

Dieser Beitrag wurde bisher 1 mal aufgerufen - zuletzt am 26.05.2010 um 16:06.